



市役所や県警をはじめ97%が内定

依然として厳しい県内の就職状況のなか、3年生が頑張りを見せてている。

11月末日現在の本校内定状況は97%で、花巻市内各高校全体の内定率83%と比較すると高い水準となっている。

岩手県警察や一関市役所・自衛隊・東北銀行・花巻ガス・トヨタ自動車東日本等の内定者のなかで、未内定の生徒も全力を振り絞って活動している。



大谷君 日本ハムに入団表明

米大リーグ入りを表明していた大谷翔平君が、12月9日、奥州市内のホテルで記者会見を行ない、ドラフト1位指名を受けていた北海道日本ハムファイターズに入団することを正式に表明した。

全国から熱い眼差しを集める右腕は、「日本でプレーする姿で、みなさんに恩返しがしたい」と、迷いを乗り越えた力強い眼で決意を語った。



相次ぐ合格の知らせで湧き上がる!

自己実現への、次のステージとなる大学入試。センター試験を待たずして国公立大学へは、本校3人目となる筑波大学と岩手大学へ1名ずつ、岩手県立大学へは大量の5名が、みごと合格を勝ち取る。

さらに、本校初となる私学の雄 難関慶應義塾大学と岩手医科大学歯学科へも1名ずつ合格との朗報に、学校中が躍動する。